

Nota de Prensa

Primera pintora hondureña realizará exposición en el Ateneo de Madrid, España

La Embajada de Honduras en España se complace en anunciar la exposición individual de la destacada pintora hondureña Patricia Nieto en el Ateneo de Madrid, uno de los centros culturales más emblemáticos y prestigiosos de España. La exposición, titulada "En la hondura del alma: un viaje a nuestro interior", es un logro significativo no solo para la artista, sino para toda la comunidad hondureña.

Detalles de la exposición

- Título: "En la hondura del alma: un viaje a nuestro interior"
- Fecha de inauguración: 21 de agosto de 2025, 19:00 horas (Entrada: libre hasta completar aforo)
- Horario de visitas: del 22 al 26 de agosto de 2025, de 10:00 a 21:00 horas
- Lugar: Ateneo de Madrid, Calle del Prado, 21, Madrid
- Comisariada por: Carlos Lanza
- Obras: Pintura y dibujo bajo el título "36+1"

Un Logro Histórico

Patricia Nieto se convierte en la primera mujer hondureña en exponer de forma individual en el Ateneo de Madrid, lo que es un motivo de orgullo para Honduras y un reconocimiento al talento artístico nacional que está ganando reconocimiento a nivel mundial. La obra de Nieto explora las profundidades del alma humana a través de un estilo realista cargado de simbolismo y sensibilidad, y es un testimonio de su talento y visión.

Una Tradición de Excelencia Artística

La exposición de Patricia Nieto sigue los pasos de otros grandes artistas hondureños que han expuesto en el Ateneo de Madrid. Pablo Zelaya Sierra, nacido en Ojojona, es uno de los referentes del arte hondureño, y su huella en la cultura artística del país es imborrable. Además, el pintor Carlos Andino ha expuesto su obra en varias ocasiones en el Ateneo de Madrid, demostrando la calidad y diversidad del arte hondureño. Su exposición "Mujeres Hermosas" en 2017 fue un éxito y mostró la habilidad del artista para capturar la esencia de la mujer con autoestima y seguridad en sí misma.

Palabras del Comisario de la Exposición

"La obra de Patricia Nieto es un viaje introspectivo que nos lleva a reflexionar sobre la condición humana", dijo Carlos Lanza, comisario de la exposición. "Su habilidad para

capturar la esencia de la vida y la muerte, la alegría y la tristeza, es verdaderamente impresionante. Esta exposición es un testimonio de su talento y dedicación al arte".

Palabras de Agradecimiento del Embajador

"Quiero felicitar a Patricia Nieto por este logro y agradecer al Ateneo de Madrid por su apoyo a los artistas emergentes y establecidos", dijo Marlon Brevè Reyes, Embajador de Honduras en España. "Esta exposición no solo muestra la habilidad artística de Patricia, sino que también tiende un puente cultural entre Honduras y España, demostrando la riqueza y diversidad de nuestra herencia artística".

Felicitaciones y Agradecimientos

La Embajada de Honduras en España quiere expresar su más sincero agradecimiento a:

- BCIE - Banco Centroamericano de Integración Económica
- Artes Nieto
- Red de pintores hondureños en España
- Medios de comunicación
- Ateneo de Madrid
- Y a todas las personas que han hecho posible esta exposición.

Que esta sea una oportunidad para que el público español y europeo descubra el talento y la creatividad de los artistas hondureños.

Contacto:

Delmer López Moreno

Embajada de Honduras en España

delmermoreno@embahn.es

Cel: +34 9913 188631